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Bonjour, 

Encore merci pour ce stage qui m’a beaucoup apporté et qui m’a beaucoup 

motivée pour la suite avec mes ânes . 

Peu de participants, nous sommes 2 mais cours à la carte ce qui est plus 

intéressant. 

Les cours théoriques sont intéressants  avec des petits trucs pour voir l’état de 

l’âne, mais surtout, nous avons eu beaucoup de pratique. 

Nous avons ainsi pu parcourir la tenue des guides, la maniabilité 

, 2 obstacles de marathon ( le gué (sans eau), les arbres ,pont. 
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pour moi, une reprise de dressage)  
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Ces 2 journées ont été très instructives et j’en suis enchantée. 

Je suis revenue ravie de ce stage et très motivée pour la suite de mes projets. 

  

Merci 

  

Isabelle Le Blicq 

 

 


